

5.—Valeur nette et pourcentage de la production, par province, 1946 et 1956—fin

Industrie	Québec		Ontario		Manitoba		Saskatchewan	
	milliers de dollars	%	milliers de dollars	%	milliers de dollars	%	milliers de dollars	%
1956—fin								
Agriculture.....	250,145	5.5	466,188	6.6	187,510	27.3	511,681	59.3
Forestage.....	226,076	5.0	127,067	1.8	9,223	1.4	5,071	0.5
Pêche.....	4,440	0.1	7,927	0.1	2,947	0.4	784	0.1
Piégeage.....	1,162	--	2,990	--	2,240	0.3	2,837	0.3
Mines.....	243,074	5.3	246,454	3.5	27,486	4.0	76,450	7.4
Énergie électrique.....	171,415	3.8	236,993	3.4	27,548	4.0	21,564	2.1
Fabrication.....	2,888,149	63.6	4,868,570	68.8	270,018	39.3	113,628	11.0
Construction.....	759,200	16.7	1,116,300	15.8	159,900	23.3	199,400	19.3
Total, 1956.....	4,543,661	100.0	7,072,489	100.0	686,872	100.0	1,031,415	100.0
	Alberta		Colombie-Britannique		Yukon et T. N.-O.		Canada	
	milliers de dollars	%	milliers de dollars	%	milliers de dollars	%	milliers de dollars	%
Agriculture.....	389,091	25.8	76,641	4.1	—	—	2,059,121	11.6
Forestage.....	13,789	0.9	293,169	15.6	1,106	3.4	761,477	4.3
Pêche.....	790	--	36,058	1.9	788	2.5	105,837	0.6
Piégeage.....	1,132	0.1	572	--	961	3.0	12,361	0.1
Mines.....	380,800	25.2	109,816	5.9	26,543	82.6	1,224,102	6.9
Énergie électrique.....	32,847	2.2	60,552	3.2	1,600	5.2	593,493	3.4
Fabrication.....	285,831	18.9	824,249	43.9	1,076	3.3	9,605,425	54.2
Construction.....	406,100	26.9	476,800	25.4	1	—	3,343,700	18.9
Total, 1956.....	1,510,380	100.0	1,877,857	100.0	32,134	100.0	17,705,514	100.0

¹ Les chiffres de la Colombie-Britannique relatifs à la construction comprennent ceux du Yukon et des Territoires du Nord-Ouest. ² Sans l'agriculture.

Section 3.—Valeur de la production par habitant

De 1946 à 1956, l'avance de 160 p. 100 de la valeur nette totale de la production (sans Terre-Neuve) s'est accompagnée d'un accroissement de 27 p. 100 de la population. La valeur nette de la production par habitant pendant cette période a plus que doublé, passant de \$547 à \$1,117. Comme les prix de gros ont augmenté de 62 p. 100, il y a eu une augmentation "réelle" considérable de la production par habitant.

La valeur nette de la production par habitant dans les provinces Maritimes a toujours été très en-dessous de la moyenne nationale et n'a atteint que \$547 en 1956, légèrement en-dessous de la moitié de cette moyenne; en 1946, elle était de 40 p. 100 inférieure à la moyenne nationale. La production par habitant au Québec, qui était 10 p. 100 en-dessous de la moyenne nationale en 1946, s'est inscrite à 12 p. 100 en-dessous en 1956. D'autre part, la valeur de la production par habitant en Ontario a atteint \$1,309 ou 17 p. 100 au-dessus de la moyenne. La province, qui occupait le premier rang les années précédentes, est tombée au troisième en 1956.

Au Manitoba, la production par habitant a été bien inférieure à la moyenne nationale durant toute la période 1946-1956; en 1956, elle n'était encore que de \$808, ou près de 28 p. 100 en bas de la moyenne. En Saskatchewan, où la production varie beaucoup suivant les récoltes, elle a été de 5 p. 100 au-dessus de la moyenne, après une chute de 30 p. 100 en-dessous deux ans plus tôt. L'Alberta, a été constamment au-dessus de la moyenne ces dernières années; en 1956, elle s'est classée au premier rang avec \$1,345, soit 20 p. 100 au-dessus de la moyenne nationale. La Colombie-Britannique vient au second rang (\$1,336) avec une production supérieure d'environ 20 p. 100 à la moyenne nationale.